

Chedid Capital et ASCOMA Pactilis : de l'aide immédiate aux projets à long terme pour un Maroc résilient

Au lendemain du séisme dévastateur de magnitude 7 ayant secoué le Maroc en septembre, entraînant la perte tragique de plus de 2960 vies et faisant 6125 blessés, le groupe Chedid Capital, par le biais de sa filiale ASCOMA Pactilis Maroc et de la Chedid Foundation, s'est rapidement mobilisé pour venir en aide aux communautés affectées.

En collaboration étroite avec l'association JOOD, ASCOMA Pactilis Maroc et la Chedid Foundation se sont engagés dans un effort de secours immédiat, marqué par l'envoi de centaines de couvertures. Ce geste, symbolisant leur dévouement envers le soutien et le respect de la dignité des personnes impactées par cette tragédie, est un reflet de l'engagement profond de Chedid Capital envers le peuple marocain.

Farid Chedid, Fondateur et Président Directeur Général de Chedid Capital, souligne cet engagement : « *En ces temps de crise, notre responsabilité envers le Royaume du Maroc et son peuple est renforcée. Notre collaboration avec JOOD est une manifestation concrète de notre solidarité avec les communautés affectées* ».

La Chedid Foundation, en tant que partenaire essentiel de cette initiative, réaffirme sa volonté de soutenir durablement les familles sinistrées. Farid Chedid insiste sur la portée de cette action : « *Notre intervention dépasse la réponse immédiate à l'urgence. Nous sommes engagés dans une démarche à long terme pour la reconstruction et le renouveau de l'espoir au sein de ces communautés* ».

Au-delà de cette aide humanitaire, Chedid Capital envisage des projets à plus long terme. Face à l'une des catastrophes les plus marquantes de l'histoire du Maroc, l'engagement de Chedid Capital envers le Maroc et les pays où il opère reste inébranlable